



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : HARI ULANG TAHUN PGRI KE-77 DAN
HARI GURU NASIONAL 2022
HARI/TGL. : KAMIS, 24 NOVEMBER 2022
PUKUL : 13.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG TEATER PARIWISATA,
CIKARANG TIMUR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

YSH. KEPALA DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN

BEKASI BESERTA JAJARAN;

YSH. KETUA PGRI KABUPATEN BEKASI DAN

PENGURUS KABUPATEN PGRI;

YSH. KORDINATOR WILAYAH DINAS PENDIDIKAN;

YSH. PENGURUS MKKS SMA/SMK KABUPATEN

BEKASI;

YSH. PENGURUS BMPS;

YSH. PARA BAPAK/IBU GURU DAN TENAGA

KEPENDIDIKAN, KEPALA SEKOLAH,

PENGAWAS, PENILIK DAN PESERTA HARI

ULANG TAHUN PGRI KE-77 DAN HARI GURU
NASIONAL 2022;
SERTA PANITIA PELAKSANA DAN PARA TAMU
HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT
ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN
KARUNIANYA, PADA HARI INI KITA MASIH
DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN, SEHINGGA DAPAT
HADIR BERSAMA DALAM **KEGIATAN HARI ULANG
TAHUN PGRI KE-77 DAN HARI GURU
NASIONAL 2022** INI.

SHALAWAT SERTA SALAM, SENANTIASA TERCURAH
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA
PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH ATAS KERJA KERAS DAN DEDIKASINYA KEPADA SELURUH CIVITAS PENDIDIKAN YANG TELAH MELAKSANAKAN PROGRAM PENDIDIKAN KEPADA PESERTA DIDIK. TERIMA KASIH KARENA TELAH BERUPAYA SECARA MAKSIMAL DALAM MELEWATI MASA PANDEMI COVID-19 DIMANA PEMBELAJARAN DILAKUKAN DENGAN JARAK JAUH. WALAUPUN SAAT INI PEMBELAJARAN SUDAH DILAKSANAKAN DENGAN TATAP MUKA, NAMUN KITA MASIH HARUS TETAP MEMPERHATIKAN PROTOKOL KESEHATAN DALAM KESEHARIAN.

SEHUBUNGAN DENGAN ADANYA PROGRAM MERDEKA BELAJAR, YAKNI PROGRAM DARI KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

RISET DAN TEKNOLOGI, YANG BERKOLABORASI DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, TELAH MENDUKUNG LAHIRNYA INOVASI - INOVASI BARU DALAM DUNIA PENDIDIKAN, TERUTAMA KEMAJUAN BERBAGAI LEMBAGA PENDIDIKAN TERMASUK SEKOLAH, DENGAN MEMBENTUK PULA KOMPETENSI GURU.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

PERAN GURU SEBAGAI SEORANG PENDIDIK YANG DITUGASKAN UNTUK MENDIDIK, MENGAJAR, MENGARAHKAN, MELATIH, MENILAI, DAN MENGEVALUASI PESERTA DIDIK. OLEH KARENA ITU, GURU HARUS MAMPU MENGIDENTIFIKASI BAKAT SETIAP SISWANYA SUPAYA DAPAT MEMBERIKAN PENGARAHAN DAN MENGEMBANGKANNYA SESUAI DENGAN BAKAT DAN MINAT YANG DIMILIKI. TENTU, SETIAP ANAK MEMILIKI BAKAT DAN KEPRIBADIAN

YANG BERBEDA, SEHINGGA MENDIDIK ANAK MERUPAKAN HAL YANG MENARIK DAN UNIK.

GURU PENGGERAK YANG MERDEKA DALAM MENGAJAR MENGETAHUI AKAN KEBUTUHAN MURID-MURIDNYA, SESUAI LINGKUNGAN DAN BUDAYA SISWA TERSEBUT. MENINGAT INDONESIA MEMILIKI BANYAK SUKU, ADAT ISTIADAT, BUDAYA, TATA KRAMA, DAN ETIKA, TENTUNYA KITA HARUS MENGHARGAI SETIAP PERBEDAAN YANG ADA, SERTA BERSATU PADU DAN BERGOTONG ROYONG, YANG SUDAH MENJADI WARISAN TERPUJI LELUHUR SECARA TURUN-TEMURUN. GURU YANG MERDEKA SADAR BAHWA MEREKA HARUS LEBIH DULU TERGERAK, KEMUDIAN MENCOBA TERUS BERGERAK, DAN SELANJUTNYA MENGGERAKAN ANAK DAN ORANG-ORANG BAIK DISEKITARNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MELALUI DINAS PENDIDIKAN BERSAMA DENGAN GURU DAN TENAGA PENDIDIKAN SELALU BERUPAYA MEMBERIKAN PELAYANAN YANG TERBAIK KEPADA PESERTA DIDIK TERUTAMA DALAM MEMBERIKAN NILAI-NILAI KARAKTER YANG BAIK, SEHINGGA PESERTA DIDIK MEMPUNYAI KARAKTER YANG BERBUDI SESUAI DENGAN *PENDIDIKAN KARAKTER BERBASIS BUDI PEKERTI (PENDEKAR BERBUDI)*.

PROGRAM MERDEKA BELAJAR SEJALAN DENGAN PENDEKAR BERBUDI, DENGAN HARAPAN BAPAK/IBU GURU MENJADI AGEN TRANSFORMASI PENDIDIKAN, SEHINGGA MERDEKA BELAJAR DAPAT TERWUJUD. HAL INI DILAKUKAN DALAM UPAYA MENINGKATKAN KOMPETENSI DAN PROFESIONALISME PARA GURU KHUSUSNYA, DAN SEKOLAH DI KABUPATEN BEKASI, DENGAN TETAP MEMPERTAHANKAN BUDAYA LOKAL

DAN IDENTITAS NASIONAL, SEHINGGA DAPAT MEWUJUDKAN KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI “MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI”.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DALAM KESEMPATAN INI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PGRI KABUPATEN BEKASI YANG TELAH MENJADI MITRA, TERUTAMA DALAM UPAYA PENINGKATAN KOMPETENSI DAN PROFESIONALISME BAGI GURU, KEPALA SEKOLAH, PENGAWAS DAN PENILIK.

SEGENAP JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN SELAMAT HARI ULANG TAHUN PGRI KE-77 DAN HARI GURU NASIONAL 2022.

SEMOGA DAPAT MENINGKATKAN KERJASAMA DAN TETAP BERSINERGI DALAM BERBAGAI PERSOALAN PENDIDIKAN. SERTA MENJADI HARAPAN KITA BERSAMA, BAHWA SEGALA UPAYA YANG KITA LAKUKAN DAPAT MENJADI LADANG AMAL IBADAH, SERTA SENANTIASA MENDAPAT RIDHO DARI ALLOH SWT. AMIIN...AAMIIN YAA ROBBAL AALAMIIN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEBELUM SAYA MENUTUP, IZINKAN SAYA MENYAMPAIKAN PANTUN:

*JALAN-JALAN KE CIKARANG PUSAT
DIPERJALANAN MEMEBELI TELOR
MARI BELAJAR SEPANJANG HAYAT
BERGERAK BERSAMA INISIATOR*

*BERANGKAT KESEKOLAH NAIK SEPEDA
MEMAKAI TOPI DIKEPALA
ENKAU AJARI KAMI DENGAN GEMBIRA,
HINGGA KAMI MERAIH CITA-CITA.*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM

WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.